

8	<b>VORWORT</b> Alexander Schallenberg Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten (BMEIA)	168	<b>DIE ROLLE DER KULTUR NACH DEM KRIEG</b> Essay des ukrainischen Schriftstellers Andrej Kurkov
10	<b>FOREWORD</b> Alexander Schallenberg Federal Minister for European and International Affairs (MFA)	171	<b>THE ROLE OF CULTURE AFTER THE WAR</b> Essay by the Ukrainian Writer Andrej Kurkov
12	<b>IMAGINE DIGNITY &amp; REGENERATION</b> Essay von Christoph Thun-Hohenstein Leiter der Sektion für internationale Kulturangelegenheiten (BMEIA)	174	<b>MEINE LESEREISE IN BOSNIEN IM APRIL 2022</b> Reisebericht des österr. Schriftstellers Daniel Wisser
25	<b>IMAGINE DIGNITY &amp; REGENERATION</b> Essay by Christoph Thun-Hohenstein Director General of International Cultural Relations (MFA)	179	<b>MY BOOK TOUR IN BOSNIA IN APRIL 2022</b> Travel Report by the Austrian Writer Daniel Wisser
36	<b>GLEICHWÜRDIGKEIT &amp; GLEICHWERTIGKEIT</b> Regina Rusz, stv. Leiterin der Sektion für internationale Kulturangelegenheiten (BMEIA), im Gespräch mit Stefania Pitscheider Soraperra, Direktorin des Frauenmuseums Hittisau		<b>ANHANG ANNEXES</b>
39	<b>EQUAL DIGNITY &amp; EQUAL VALUE</b> Regina Rusz, Deputy Director General of International Cultural Relations (MFA), in Conversation with Stefania Pitscheider Soraperra, Director of the Frauenmuseum Hittisau (Hittisau Women's Museum)	186	Organigramm der Sektion für internationale Kulturangelegenheiten
43	<b>FEMALE FUTURES</b> Künstlerinnen über Zukunftsgestaltung Women Artists on Shaping the Future	187	Organizational Chart of the Directorate General for International Cultural Relations
		188	Auslandskultur in Zahlen International Cultural Relations in Figures
		190	Österreich-Bibliotheken in Zahlen Austria Libraries in Figures
		192	Projektliste weltweit List of Worldwide Projects
		272	Netzwerk der Auslandskultur International Cultural Relations Network
		284	Kontakt                      Impressum Contact Details          Publication Details